

- Esencia:** Dulces hijos, haceos conscientes del alma y estaréis en calma, el mal olor de los vicios se eliminará, os haréis introvertidos y os convertiréis en flores.
- Pregunta:** Hijos, ¿qué dos bendiciones os da BapDada a todos? ¿Cuál es la manera de ponerlas en la práctica?
- Respuesta:** Baba os da a todos los hijos bendiciones de paz y felicidad. Baba dice: hijos, tenéis que practicar permanecer en silencio. Si alguien dice cosas que perturban no respondáis; tenéis que permanecer en silencio. No cotilleéis ni digáis nada inútil. No causéis pesar a nadie. Poned la cuenta de silencio en vuestra boca y podréis poner ambas de estas bendiciones en la práctica.

Om shanti. Los dulces hijos a veces están delante de Él y a veces se van lejos. Los que recuerdan a Baba son los que están delante de Él, porque todo está fundido en la peregrinación del recuerdo. Se ha recordado que un alma va más allá con una mirada. La visión de un alma es atraída hacia el Alma Suprema. No le gusta nada más. Recordándole, vuestros pecados son eliminados. Por lo tanto, deberíais ser muy cautelosos sobre vosotros. Cuando no tenéis recuerdo, Maya entiende que vuestro yoga se ha roto y así os atrae hacia ella. Ella os hace realizar una u otra acción errónea. Al hacer esto, las almas difaman al Padre. En el camino de la devoción cantabais: Baba, solo tú eres mío y nadie más. Por eso el Padre dice: hijos, el destino es muy elevado. Tenéis que recordar al Padre mientras trabajáis. Este es el destino más elevado. Necesitáis *practicar* esto muy bien. De otro modo, los que realizan malas acciones causarán difamación. Por ejemplo, si alguno de vosotros se enfada o empezáis a pelear entre vosotros, entonces eso también es difamación. Tenéis que permanecer muy cautelosos en esto. Mientras vivís en casa con vuestra familia, conectad vuestro intelecto con el Padre. No es que nadie se haya hecho completo todavía; no. Deberíais intentar ser conscientes del alma. Entrando en la conciencia de cuerpo realizáis una u otra acción errónea. De hecho, esto causa difamación del Padre. El Padre dice: Los que causan difamación del Satguru no pueden alcanzar el destino de convertirse en Lakshmi y Narayan. Por tanto, seguid poniéndolo en práctica por completo. Haciendo esto, os volveréis muy calmados. Las cosas de los cinco vicios se eliminarán de vosotros y recibiréis mucho poder del Padre. También tenéis que continuar con vuestro trabajo, etc. El Padre no dice que no deberíais hacer nada. Allí, vuestras acciones serán acciones neutras. Las acciones que se realizan en la edad de hierro son acciones erróneas. Ahora vosotros tenéis que estudiar esto en la edad de la confluencia. No se trata de estudiar esto allí. Os llevareis con vosotros las enseñanzas que se os están dando aquí. El Padre os dice a los hijos: La extroversión no es buena. ¡Haceos introvertidos! El tiempo llegará en el que los hijos seréis introvertidos; no recordareis a nadie excepto al Padre. También vinisteis así; no recordabais a nadie. Solo después de salir de la matriz entiende un bebé que esos son su madre y padre, que ese es tal persona. Por tanto, ahora tenéis que regresar del mismo modo. Pertenece al único Padre. Vuestro intelecto no debería recordar a nadie excepto a Él. Aunque todavía queda algún *tiempo*, tenéis que poner todo el empeño. No podéis depender de vuestro cuerpo. Continúad practicando para mantener paz en vuestra casa y que no haya ningún conflicto. De lo contrario, todos dirían que en ese hay mucha intranquilidad. Los hijos tenéis que permanecer en completo silencio. Estáis reivindicando vuestra herencia de paz. Ahora estáis viviendo entre espinas. No estáis en un jardín de flores. Tenéis que convertirnos en una flor mientras vivís entre espinas. Vosotros mismos no debéis convertirnos en espinas.

Cuanto más recordéis al Padre más pacíficos permaneceréis. Permaneced en silencio cuando alguien diga algo que os perturbe. Las almas son pacíficas. El dharma original de las almas es la paz. Comprendéis que tenéis que regresar a ese hogar. El Padre es el Océano de la Paz. Él dice: Vosotros también tenéis que convertirlos en océanos de paz. El inútil cotilleo causa mucho daño. El Padre os da la *directriz*: No debéis hablar de tales cosas. Difamáis el nombre del Padre a través de eso. Cuando estáis en silencio, no se realiza ninguna difamación ni acto erróneo. Al continuar recordando al Padre, más se eliminarán vuestros pecados. No debéis inquietaros ni hacer inquieto a nadie más. Si causáis pesar a alguien, esa alma se disgusta. Hay muchos que escriben un *informe*: Baba, este crea mucho caos en la casa. Baba responde: Tenéis que permanecer en vuestro dharma de paz. Hay una historia sobre Hatamatai: se le dijo que pusiera una cuenta en su boca para que no surgiera ningún sonido y no fuese capaz de hablar. Hijos, tenéis que permanecer pacíficos. La gente tropieza mucho por la paz. Vosotros hijos entendéis que vuestro dulce Baba es el Océano de la Paz. Creando paz, Él establece la paz en el mundo. También tenéis que recordar vuestra futura posición. Allí solo hay un dharma; allí no hay otra religión. A eso se le llama el tiempo de la paz en el mundo. Más tarde, cuando vienen las otras religiones, hay mucho caos. Ahora tenéis mucha paz. Comprendéis que ese es vuestro hogar. Nuestro dharma original es la paz. No diríais que el dharma original del cuerpo es la paz. Los cuerpos son perecederos mientras que las almas son imperecederas. Las almas permanecen en paz por tanto tiempo como permanezcan allí. Aquí, hay intranquilidad en todo el mundo y por eso siguen pidiendo paz. Sin embargo, no es posible hacerlo, aunque alguien quiera permanecer allí en paz constante. Incluso aunque algunos permanecen allá arriba durante 63 nacimientos, finalmente tienen que venir aquí. Representarán sus *papeles* de felicidad y pesar y regresarán al hogar. Mantened el *drama* muy claramente en vuestra conciencia. Hijos, deberíais permanecer conscientes de que Baba os está dando bendiciones de paz y felicidad. El alma de Brahma lo escucha todo. De los que escuchan, sus oídos son los más cercanos. Su boca también está cerca de sus oídos; vuestros oídos están un poco más lejos. Este oye muy rápidamente. Lo entiende todo. El Padre dice: ¡Oh dulces hijos! Él llama a todos dulces porque todos son sus hijos. Todas las almas encarnadas son los hijos imperecederos del Padre. Los cuerpos son perecederos. El Padre es imperecedero. Vosotros hijos, vosotras almas, sois imperecederas. El Padre conversa con sus hijos. Esto se llama *conocimiento* espiritual. El Espíritu *Supremo* se sienta aquí y os explica a los espíritus. El Padre tiene amor por todos. Aunque todos los espíritus son tamopradhan, ellos saben que cuando estaban en el hogar, eran satopradhan. Yo vengo cada ciclo y muestro a todos el camino a la paz. No se trata de dar una bendición. Él no dice: ¡que seas rico! ¡Que tengas una larga vida! No; erais así en la edad de oro pero Baba no os da tales bendiciones. No tenéis que pedir bendiciones ni misericordia. Tenéis que recordar que el Padre es el Padre y que Él también es el *Profesor*. ¡Oh! Shiv Baba es el Padre. Él también es el *Profesor* y el Océano del Conocimiento. El Padre se sienta aquí y explica el conocimiento de sí mismo y del principio, el medio y el final de la creación mediante el cual os convertís en emperadores, los gobernantes del globo. Esto es un ciclo *completo*. El Padre explica que, en este momento, el mundo entero está en el reino de Ravan. Ravan no solo existe en Lanka. Esta es una Lanka (isla) ilimitada; hay agua todo alrededor. La totalidad de Lanka perteneció a Ravan y ahora va a pertenecer a Rama otra vez. Lanka estaba hecha de oro. Hubo mucho oro allí. Está el ejemplo de alguien yendo en trance y viendo allí ladrillos de oro. Tal como hay ladrillos de barro aquí, así habrá ladrillos de oro allí. Así que, pensó que podría traerse un ladrillo de oro de vuelta. Han inventado muchas obras. Bharat es muy famosa. No existen tantos diamantes ni joyas en otras tierras. El Padre dice: Yo me convierto en el *Guía* y llevo a todos de regreso al hogar. Venid hijos, ahora tenéis que regresar al hogar. Las almas son impuras; no pueden regresar al hogar sin hacerse puras. Solo el único Padre puede purificar lo impuro. Por eso todos están aquí abajo; nadie puede

regresar al hogar. La *ley* no permite esto. El Padre dice: hijos, Maya os llevará a la conciencia del cuerpo incluso con mayor fuerza; no dejará recordar al Padre. Tenéis que permanecer muy cautelosos. Vuestra batalla es debido a esto. Son vuestros ojos los que más os engañan. Tenéis que mantener vuestros ojos bajo control. Se ve que, incluso en la conciencia de hermano y hermana, vuestra visión no permanece buena. Por lo tanto, se os explica: Consideraos hermanos. Todos dicen que nosotros somos todos hermanos, pero no entienden el significado de eso. Son como ranas que siguen croando; no entienden el significado en absoluto. Vosotros ahora entendéis con precisión el significado de cada aspecto. El Padre os explica a los dulces hijos: Cuando estabais en el camino de la devoción también erais mis amados en ese tiempo; solíais recordar a vuestro Amado. La gente le recuerda muy rápidamente en el tiempo de pesar: ¡Oh Rama, oh Dios, ten misericordia de mí! Nunca diréis esto en el paraíso. Allí, no hay reino de Ravan. Baba os envía al reino de Rama. Por lo tanto, deberíais seguir sus directrices. Ahora estáis recibiendo directrices de Dios y después recibiréis directrices divinas. Nadie sabe acerca de esta benevolente edad de la confluencia, porque a todos se les ha dicho que la edad de hierro todavía es un bebé y que quedan cientos y miles de años. Baba dice que eso es la completa oscuridad del camino de la devoción, mientras que el conocimiento es luz. De acuerdo al *drama*, el camino de la devoción está fijado y existirá otra vez. Ahora entendéis que habéis encontrado a Dios y que no es necesario deambular. Vosotros decís: Estamos yendo a Baba. Eso significa que estáis yendo a BapDada. Los seres humanos no pueden entender estas cosas. Maya todavía se traga incluso a aquellos de vosotros que no tienen fe completa. El caimán se traga completamente a los maharathis. Se asombran mientras escuchan este conocimiento. Los más antiguos se han ido. También se recuerda que Maya derrota a maharathis muy buenos. Escribís a Baba: Baba, no nos envíes a tu Maya. ¡Oh! Ella no me pertenece. Ravan tiene su propio reino y Yo establezco mi propio reino. Esto ha continuado desde tiempo inmemorial. Ravan es vuestro mayor enemigo. La gente sabe que Ravan es su enemigo, es por lo que ellos le queman cada año. En Mysore, celebran mucho Dashera, pero no entienden el significado de esto. Vuestro nombre es el Ejército Shiv Shakti. Ellos después han utilizado el nombre “Ejército de Monos”. Sin duda vosotros comprendéis que erais como monos, y que ahora estáis tomando poder de Shiv Baba para lograr victoria sobre Ravan. El Padre viene y os enseña Raja Yoga. Han inventado muchas historias sobre esto. También se le llama la historia de la inmortalidad. Sabéis que Baba os está contando la historia de la inmortalidad. Sin embargo, Él no os cuenta esto sobre una montaña. Ellos dicen que Shankar le dijo a Parvati la historia de la inmortalidad. Mantienen una imagen de Shiva y Shankar y de ambos han hecho uno. Todo eso es el camino de la devoción. Día a día, todos se están haciendo tamopradhan. Cuando os hacéis sato de ser satopradhan perdéis dos grados. De hecho a la edad de plata no se le puede llamar paraíso. Hijos, el Padre viene para haceros los residentes del paraíso. El Padre sabe que, el clan Brahmin, así como ambos clanes de las dinastías del sol y de la luna, se están estableciendo ahora. Se ha simbolizado a Ramachandra como un guerrero (se le muestra con un arco y una flecha). Todos vosotros sois guerreros que lográis victoria sobre Maya. Los que *aprueban* con menos *notas* son conocidos como los que pertenecen a la dinastía de la luna. Por eso a Rama se le ha mostrado con un arco y una flecha; no hay violencia en la edad de plata. El reino de Rama, el rey, y los residentes del reino han sido recordados, pero la gente está confundida porque a él se le ha representado como un guerrero. Esas armas no existen allí. Las shaktis también han sido representadas con espadas, etc. La gente no entiende nada. Hijos, ahora habéis entendido que el Padre es el Océano del Conocimiento. Por lo tanto, el Padre explica los secretos del principio, el medio y el final del mundo. Un padre limitado no tendría la clase de *amor* que el Padre ilimitado tiene por los hijos. Él hace felices a los hijos durante 21 nacimientos. Es un Padre muy *encantador*. El Padre es tan *encantador* que elimina todo vuestro pesar y os da la herencia de felicidad. Allí, no hay nombre ni rastro de pesar.

Esto debería permanecer ahora en vuestro intelecto. No debéis olvidar esto. Es muy fácil. Todo lo que tenéis que hacer es estudiar la murli y leerla a otros. Sin embargo, algunos todavía piden un profesor. Dicen que no pueden embeber este conocimiento sin un profesor. ¡Oh! Incluso los niños pequeños pueden recordar la historia de convertirse en un Narayan verdadero y relatársela a otros. Yo os explico cada día que simplemente debéis recordar a Alfa. Después de tomar el curso de siete días este conocimiento debería asentarse en vuestro intelecto, y ¡aun así lo hijos olvidan! Baba está asombrado. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. No le pidáis al Padre bendiciones ni misericordia. Recordad al Padre, el *Profesor* y el Gurú y tened misericordia de vosotros mismos. Permaneced cautelosos acerca de Maya. Vuestros ojos os pueden engañar. Por tanto, mantenedles bajo vuestro control.
2. El desperdicio del cotilleo causa mucho daño. Por eso, tanto como sea posible, permaneced en silencio. Mantened una cuenta en vuestra boca. Nunca digáis nada que perturbe. No os inquietéis ni hagáis a otros intranquilos.

**Bendición:** Que permanezcáis constantemente como un *depositario* libre de preocupaciones y, con la ayuda del Padre, cambiéis un crucifijo en una espina. Vuestras cuentas pasadas con como un crucifijo, pero, con la ayuda del Padre, se vuelven como una espina. Sin duda vendrán situaciones adversas, porque todo se tienen que saldar aquí, pero el Padre ayuda para cambiarlas en una espina. Debido a que el gran Padre está con vosotros, cosas grandes se hacen pequeñas. Tened esta confianza y permaneced constantemente libres de preocupaciones. Como un *depositario*, cambiad “*mío*” en “*Tuyo*” y haceros livianos, y todas vuestras cargas terminarán en un *segundo*.

**Eslogan:** Con un *stock* de buenos deseos, transformad todo lo negativo en positivo.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*